

はかた中だより

第3号

令和4年5月13日

校訓 自らが学ぶ

学校の教育目標

豊かな心をもち

主体的に行動する生徒の育成

TEL: (0897) 72-1055

FAX (0897) 72-1053

<親善体育大会等において選手たちが活躍しました!!>

ここ2年、コロナ禍の中、中止を余儀なくされてきた、春の親善体育大会が開催されました。いつもの春が帰ってきたようで、大変うれしく思いました。その中で、各部の選手たちが、はつらつとしたプレーを数多く見せてくれました。これらの大会で明らかになった課題をいかに克服するかが、総合体育大会の結果につながります。今後の練習に全力で取り組んでほしいと思います。総合体育大会において、選手のみなさんが輝く姿を見せてくれることを期待しています。

1. 会長杯争奪春季今治地区中学校軟式野球交流大会 4月23日(土)

本校野球部が所属する島しょ部連合チームの野球部は、強豪の北郷中学校と試合を行いました。結果は、善戦したものの敗れてしまいましたが、本校のエースが力投し、満塁の場面でタイムリーヒットを打つ活躍を見せてくれました。試合に出ることがかなわなかったメンバーも、ボールボーイを行ったり、ベンチでしっかり声を出し、チームに貢献している姿を見ることができ大変うれしく思いました。頑張れ野球部!!



2. 大西中学校親善球技大会 4月24日(日)

本校は、男子バスケットボール部を招待していただきました。立花中学校や玉川中学校と試合をすることができました。結果は善戦したものの、惜敗しましたが、貴重な経験をすることができました。伸びしろの大きい、男子バスケットボール部の今後に大いに期待しています。感染症対策として、試合が終了するたびに、監督さん達や大西中の生徒達が、ベンチをアルコール消毒してくれていました。



3. 上島町親善体育大会 4月29日(金) 昭和の日

朝からのあいにくの雨で、招待していただいていた、軟式野球、男女ソフトテニスの試合は残念ながら中止になってしまいましたが、インドア種目の女子バスケットボールと女子卓球が大会に参加させていただきました。女子バスケットボール部は、トータル3試合経験することができた上に、優勝という素晴らしい結果を収めました。チームとしても個人としても、自信になったことと思います。女子卓球部は、トータル4試合経験することができ、準優勝というこれまた素晴らしい結果を収めました。特に2年生ダブルスのペアは、試合を積み重ねるごとに上達していくのが手に取るように分かりました。両チームとも決勝戦まで勝ち進んだため、女子卓球の会場である岩城中学校と女子バスケットボールの会場の弓削中学校を行ったり来たりして応援しました。岩城橋が開通した「ゆめしま海道」のおかげです。両チームとも、最後まであきらめずよく戦い抜きました。感動をありがとうございました。





4. 今治市民ソフトテニス大会（中学生の部） 5月3日（火）憲法記念日

今治市のスポーツパークに吹き渡る薫風に、初夏のすがすがしさを覚えました。男子が4ペア、女子が3ペア（内1ペアはオープン）が大会に参加しました。最高成績は、男女ともにベスト16でしたが、男子のペアは、優勝した第一シードのペアに果敢に挑み、惜しくも敗れました。女子のペアも、3位になったペアと戦い、最初のセットを取るなど、健闘しました。今後、大いなる可能性を見せてくれました。



〈春の遠足を実施しました〉

3連休の合間の5月2日（月）に、天気にも恵まれ遠足を実施しました。1年生は開山、2年生は見近島、3年生は沖浦ビーチへと出かけました。ゴールデンウィーク中ということもあり、島内のあらゆるところでサイクリングを楽しんでいる人々や、見近島では、ソロキャンプのため、小さなテントが20張り以上立てられていました。おだやかでどこまでも青い海、行き交う船、天高く抜けるような青空、多島美、そこに架かる優雅な橋。生徒たちは、素晴らしい景色や自然を満喫するとともに、同学年の仲間との絆を深めていました。



〈4月の表彰を行いました〉

今治緑化フェア2022 緑化推進児童・生徒作品展の標語の部で、栄えある「優秀賞」に輝いた、3年男子生徒の表彰を行いました。おめでとうございます。

